



## Nacho Mier se siente complacido con las reformas de AMLO aprobadas fast track



El presidente de la Junta de Coordinación Política en el palacio legislativo de San Lázaro, Ignacio Mier se dijo estar complacido con las reformas que se aprobaron en el pasado periodo legislativo y que reiniciará sesiones hasta el primero de septiembre del presente año.

"Era muy importante sacar las reformas a la Ley del Fovissste y del Issste para más de un millón de mexicanas que sacaron su crédito para tener su vivienda y que en los últimos 30 años se modificaron las reglas, por lo que hay trabajadoras y trabajadores que han pagado hasta cinco veces su crédito", comentó el poblano.

El político aseguró que con la reforma a Ley del Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, se acaba con décadas de abusos hacia los trabajadores.

"Logramos sacar la reforma para que se reestructuren en pesos. Hay quienes están a favor de intereses privados y no del interés de la clase trabajadora".

En cuanto a las modificaciones que se hicieron al extinto Conacyt, el político aseguró que con eso se garantiza el ahorro de 45 mil millones de pesos que desde su punto de vista se desviaban del instituto.